

青少年健全育成に関する宣言

本町においては、「自らの責任を自覚し、連帯と協調のもとに行動する英知と創造性に満ちた国際性豊かな人間」を町民像とし、豊かな心を持ちたくましく生きる青少年の育成をめざして、北谷町の理想郷である「ニライの都市」実現に向けて全力を挙げて取り組んできたところです。

まことに不幸なことに本町で去る6月28日複数の少年が1人の少年を暴行・殺害し遺棄するという想像を絶する残忍な事件が発生した。このような事件が起きたことは、町民をはじめ、全ての人々の心を痛み、深い悲しみと衝撃を与えた。

被害に遭われた少年のご冥福を祈り、ご遺族に対しお悔やみを申し上げるものであります。

青少年問題の原因は、多感な心の成長期ともからみ複雑多岐にわたり、解決することは容易ではありません。しかしながら私たちは、今回の事件を教訓とし、二度とこのような悲惨な事件を起こさないために、教育委員会をはじめ、家庭、学校、地域社会、行政そして関係団体等すべての町民が一体となって、新たな行動を起こし青少年問題に取り組む必要が今、強く求められています。

私たちは、次代を担う青少年が、人間の命の大切さを自覚し、自己の役割や行動でたくましい心身を持った青少年を育成しなければなりません。

そのため北谷町議会は、町民全ての力を結集し、青少年健全育成の目的達成のため邁進することを決意し、ここに全ての青少年が等しく健やかに育成される環境を醸成するため、渾身の努力をすることを宣言する。

2003年7月11日
沖縄県中頭郡北谷町議会